

Neues aus dem Freizeitzentrum - viele Erlebnisse zu Papier gebracht !

Während der Ferienzeit fanden neben unterschiedlichen sportlichen Aktivitäten auch eine ägyptische Woche und ein Malwettbewerb im Freizeitzentrum der Wohnungsgesellschaft in Goldberg statt. Organisiert von den guten Seelen des Hause – Roswitha Soliman und Anja Nath. Bei der ägyptischen Woche lernten die Kinder dieses Land aus der Ferne kennen. Neben der Geschichte, Kultur aber auch Tradition und Klima standen auch landestypische Getränke und Essen auf dem Plan. Diese wurden aber nicht nur besprochen und gezeigt sondern auch selbst nachgekocht und verkostet. Ein besonders spannendes Erlebnis für alle, da die Geschmacksrichtungen und Gewürze doch sehr verschieden von der mitteleuropäischen Küche sind.

Beim Malwettbewerb ging es dann um eigene Erfahrungen und Kreativität. Die Kinder sollten ihr schönstes Erlebnis aus dem Alltag oder frisch aus den Ferien gestalten. Dabei hatten sie zahlreiche Möglichkeiten – ob mit Tusche und Pinsel, Bleistift oder Buntstift. Hauptsache schön und bunt. Dabei war Lotti mit drei Jahren die jüngste Teilnehmerin. Die Beteiligung war leider nicht sehr hoch, aber trotzdem sind viele wunderschöne Bilder entstanden. Für die Auswahl hatten sich die beiden Damen Unterstützung in Form einer unabhängigen Jury geholt. Diese wählte 5 Bilder als schönste aus, den Gesamtsieg errang der „Pilsmer Leuchtturm“ von Joline. Die Preise passten zum Thema und waren dem Alter der Preisträgerinnen angepasst – große Malbücher, Gelstifte, Buntstifte oder Bastelsets. Dazu gab es ein Sträußchen Blumen. Die Bilder selbst aber auch Bilder von ihrer Entstehung und der ägyptischen Woche sind im Schaukasten zu sehen.

Alle hatten viel Spaß und möchten vieles gern in den nächsten Sommerferien wiederholen.

Jana Egg-Fleischer